

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap siswa kelas XI bahasa SMA 3 Cimahi tahun ajaran 2010/2011. Penulis dapat menarik beberapa kesimpulan yang dapat diuraikan sebagai berikut:

- 1) Media *CD-rom Lexique Fle* adalah media dengan program format *flash*, yang dibuat oleh keluarga Perrot di Perancis yang didedikasikan bagi semua orang yang ingin belajar bahasa Perancis. Di dalamnya terdapat bermacam-macam materi dan tema yang dapat dipelajari, diantaranya adalah: *A La Gare, Au Téléphone, En ville, L'Europ, La Famille, Les Animaux, L'Alphabet, Le Calendrier, Le Corps, les heureux, les vêtements, ma maison, numéro*. Sesungguhnya keseluruhan materi yang terdapat dalam *CD-rom Lexique Fle* sangat menunjang dalam pembelajaran kosakata, karena setiap materi yang ada telah disediakan layanan suara pelafalan tiap kata, dan telah disediakan pula beberapa teks latihan untuk berlatih.

- 2) Dengan menggunakan media *CD-rom Lexique Fle*, sebagai media alternatif dalam pembelajaran telah mampu memperkaya kosakata bahasa Perancis siswa kelas XI Jurusan Bahasa SMA 3 Cimahi tahun ajaran 2010/2011. Hal ini dapat dilihat dengan membandingkan perolehan rata-

rata nilai prates dan nilai pascates pada siswa. Dengan data rata-rata nilai prates yaitu 5,68, menunjukkan bahwa tingkat penguasaan kosakata bahasa Perancis pada siswa jika dipersentasekan sebesar 56,8%, dan dengan rata-rata nilai pascates yaitu 8,55 atau menjadi 85,5% setelah mendapatkan pembelajaran menggunakan media *CD-rom Lexique Fle*. Artinya ada peningkatan penguasaan kosakata yang cukup signifikan pada siswa jika dilihat selisih nilai rata-rata prates dan pascates, dimana selisih tersebut adalah sebesar 2.87 poin atau 28,7%.

Berdasarkan analisis data prates dan pascates, penulis memperoleh t_{hitung} sebesar 12,03 dengan menggunakan taraf signifikasi 1% maka derajat kebebasan $d.f = (N-1) = 20-1 = 19$, diperoleh t_{tabel} sebesar 2,86. Ini berarti t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} ($21,03 > 2,86$), dengan kata lain hipotesis dalam penelitian ini diterima. Maka, penulis menyimpulkan bahwa media *CD-rom Lexique Fle* efektif jika digunakan sebagai media alternatif dalam upaya memperkaya kosakata bahasa Perancis.

- 3) Kelebihan media *CD-rom Lexique Fle* dalam pembelajaran kosakata bahasa Perancis pada siswa kelas XI bahasa SMU 3 Cimahi tahun ajaran 2010/2011 adalah mampu memotivasi belajar siswa dalam upaya menambah perbendaharaan kosakata bahasa Perancis, hal ini didukung dari hasil angket yang telah diberikan pada siswa, dimana hasilnya menunjukkan sebesar 80% responden menyukai pembelajaran kosakata bahasa Perancis menggunakan media *CD-rom Lexique Fle*.

Adapun kekurangan media *CD-rom Lexique Fle* dalam pembelajaran kosakata bahasa Perancis pada siswa kelas XI bahasa SMU 3 Cimahi tahun ajaran 2010/2011 adalah media ini sulit dilaksanakan sebagai media alternatif dalam pembelajaran jika fasilitas kelas tidak lengkap, seperti tidak adanya sakelar listrik, proyektor, dan komputer.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, dengan kerendahan hati peneliti ingin memberikan saran untuk :

- 1) Siswa disarankan sering menggunakan kosakata yang telah dipelajari baik dalam bentuk tulisan maupun secara lisan. Siswa juga disarankan untuk terus berlatih menggunakan media *CD-rom Lexique Fle* di rumah sehingga dapat terus menambah kosakata bahasa Perancis.
- 2) Pengajar/guru hendaknya dapat menciptakan suasana kelas yang menyenangkan guna memotivasi siswa untuk lebih giat belajar. Mungkin salah satunya adalah dengan cara menggunakan media *CD-rom Lexique Fle* ataupun media-media lain yang dapat digunakan dalam setiap pembelajaran, yang dapat menghilangkan kejenuhan belajar siswa.
- 3) Para peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian media *CD-rom Lexique Fle* ini secara lebih luas, ataupun dapat menganalisis setiap materi yang terdapat dalam *CD-rom Lexique Fle* sesuai dengan tingkat kemampuan standar kompetensi bahasa perancis.